

An die Vertreterinnen und Vertreter der Medien

26.09.2022
22/110

Bewerbung der Stadt Frankfurt und der Region Rhein-Main als „World Design Capital 2026“

Landtagspräsidentin Astrid Wallmann trifft sich mit Schülerinnen und Schülern zweier Kunst-Kurse des Gymnasiums Eltville

Im Rahmen der Bewerbung der Stadt Frankfurt und der Region Rhein-Main um den internationalen Titel „World Design Capital 2026“ tourt unter dem Motto „Design for Democracy. Gestalten wir, wie wir leben wollen“ ein Truck mit einer Roadshow durch Hessen. Vom 27. bis 29. September 2022 gastiert diese auf dem Wiesbadener Schlossplatz vor dem Hessischen Landtag.

Der Hessische Landtag beteiligt sich am Dienstag dieser Woche mit einer eigenen Veranstaltung an der Aktion: **Unter dem Motto „Demokratie braucht Transparenz“ werden zwei Kunst-Kurse des Gymnasiums Eltville zu einem Workshop eingeladen.** Unter der Leitung der **Frankfurter Künstlerin Susanne Köhler** wählen die Schülerinnen und Schüler gemeinsam einen Ort im Landtag aus, den sie skizzieren möchten. Während des anschließenden Treffens mit **Landtagspräsidentin Astrid Wallmann** auf dem Schlossplatz stellen die Schülerinnen und Schüler ihre Skizzen vor.

Der Termin ist am:

**27. September 2022, um 13.30 Uhr,
auf dem Schlossplatz vor dem Hessischen Landtag, am Truck der Roadshow,
in 65183 Wiesbaden**

Bei schlechten Wetterbedingungen findet der Termin im Musiksaal des Landtages statt.

Sie können auch mit dabei sein, wenn die Schülerinnen und Schüler ihre Skizzen anfertigen. Hierzu kommen Sie bitte zum **Treffpunkt in der Lobby im Plenargebäude, um 11.00 Uhr.**

Wir freuen uns auf Sie!
Freundliche Grüße
Moritz Josten

Pressestelle des Landtages

Telefon: 0611 350306
Telefax: 0611 350305
E-Mail: pressestelle@ltg.hessen.de
Internet: www.hessischer-landtag.de

Pressesprecher: Moritz Josten

Hessischer Landtag
Schlossplatz 1-3
65183 Wiesbaden

